Les Amis de L'ÉGYPTE



SAMEDI 2 mars à 17 H SALLE MÉDITERRANÉE à SAINT ESTÈVE

Le temple égyptien

Comprendre l'architecture et les fonctions du temple égyptien

Pour les Égyptiens, le temple, dit « maison du dieu », reflétait le cosmos tout entier : les cultes qui y étaient rendus entendaient maintenir l'équilibre de l'environnement humain afin d'échapper aux forces nuisibles du chaos originel, à jamais menaçantes.

- -De quelle manière le temple était-il conçu pour être « la maison » que les divinités venaient habiter ?
- Quelle est la signification et la fonction des obélisques, pylônes, statues, cour, salle hypostyle, naos ?
- -Que sait-on des cultes qui s'y déroulaient ? Des prêtres et prêtresses qui servaient les divinités, les « éveillaient » et les réjouissaient par des offrandes, la récitation d'hymnes, des chants et de la musique ?
- -Comment les Égyptiens participaient-ils aux grandes processions publiques, lorsque les barques divines quittaient l'obscurité du temple ?







Conférence présentée par Madame Florence QUENTIN Diplômée d'égyptologie. Montpellier-III, Paris-IV-Sorbonne

TEL: 04 68 92 22 01 Site: https://ancienegypte.fr